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 STELLUNGNAHME ZUM BERGSTRÄßER WOCHE ARTIKEL 
 Am 17. Februar 2024 wurde im Bergsträßer Wochenblatt ein Artikel veröffentlicht 

 mit der Überschrift  "Solarpark in Diskussion"  . 



 Sollte  es  nicht  so  laufen,  dass  erst  einmal  mit  der  Gemeinde  zu  einem  solchen  Projekt  gesprochen 
 wird,  bevor  Pachtverträge  mit  den  Eigentümern  geschlossen  werden,  und  sind  denn  überhaupt  schon 
 Verträge geschlossen worden…? 

 Jedenfalls  gibt  es  seitens  der  Gemeinde  noch  keine  Zustimmung,  sondern  durch  entsprechende 
 Bürgeraktionen (Unterschriftensammlung und verstärkte Teilnahmen an beiden Ortsbeiratssitzungen, 
 mehr als 50 anwesende Bürger) hat die Gemeinde eine Potenzialanalyse in Auftrag gegeben. 

 Auch  wird  davon  gesprochen,  dass  der  hier  zukünftig  produzierte  Strom  über  7500  Haushalte  der 
 Gemeinde  Seeheim-Jugenheim  mit  Strom  versorgen  kann.  Mag  sein,  dass  die  Menge  bei 
 ausreichend  Sonneneinstrahlung  dafür  reicht,  tatsächlich  wird  der  Strom  allerdings  gänzlich  ins 
 allgemeine Stromnetz eingespeist. 

 Auch  die  Aussagen  zu  extensivem  Grünland  und  Artenvielfalt  stellen  wir  in  Frage,  denn  laut  einer 
 Studie  des  Energiedetektiv.com  Jürgen  A.  Weigl,  der  uns  vorliegt,  entwickelt  sich  wegen  der 
 Beschattung  und  fehlendem  Niederschlag  unter  den  Panels  sowie  starker  Hitzeentwicklung  im 
 Umfeld, weder extensives Grünland noch Artenvielfalt… 

 Jetzt heißt es erst einmal die Analyse abzuwarten und weiterhin vorbereitet zu sein bzw. zu bleiben! 
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